
	СОГЛАСИЕ НА УЧАСТИЕ В ПРОЕКТЕ И ПРЕДСТАВЛЕНИЕ ИНТЕРЕСОВ

г. Москва, РФ 	                    «__» ___ 2023 г. 	Comment by Вероника Бажгина: Меняем на фактический город, страну Поставщика

Настоящим  ______________ (наименование организации) (далее –  Общество 1) в лице ________ уполномочивает _______________(наименование организации) (далее – Общество 2) представлять свои интересы на территории Российской Федерации по всем хозяйственным и экономическим вопросам в рамках реализации Проекта «Центр материалов»[footnoteRef:1], расположенного по адресу: РФ, г. Москва, Рязанский проспект, д. 12, стр. 6, эт. 2 (далее Проект). [1:  Центр материалов – ресурсный центр, объединяющий производителей материалов и креативных предпринимателей со всего мира для взаимодействия представителей креативного сектора экономики города Москвы и поставщиков материалов.

*The Materials Center is a resource center that unites manufacturers of materials and creative entrepreneurs from all over the world for interaction between representatives of the creative sector of the economy of Moscow and suppliers of materials.] 


Общество 1 в лице ________ также дает свое согласие:
- на участие в проекте «Центр материалов» в качестве Поставщика требуемой товарной номенклатуры;
 - на использование, опубликование, копирование или транслирование в информационных целях всех необходимых материалов;
- размещение образцов товарной номенклатуры на территории Проекта, а также размещение данных Общества на официальном сайте Проекта в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» по адресу http://materialcenter.ru, за исключением конфиденциальной информации.

Общество 1 заверяет и гарантирует, что
· имеет право осуществлять вид экономической деятельности для участия в Проекте;
· своевременно уплачивает все налоги и сборы, у. Общества 1 отсутствует Задолженность по налогам, сборам и иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы страны регистрации организации в качестве юридического лица, срок исполнения по которым наступил в соответствии с законодательством страны регистрации;
· не находится в процессе реорганизации, ликвидации, банкротства и не имеет ограничений на осуществление хозяйственной деятельности на территории страны регистрации организации в качестве юридического лица.
·  не является иностранным агентом
· гарантирует соответствие качества образцов товарной номенклатуры качеству продукции в соответствии с образцами и имеют необходимые сертификаты, поставляемой Заказчикам «Центра материалов».

В случае разночтений текста Согласия на русском языке и текста Согласия на английском языке текст Согласия на русском языке имеет преимущественную силу.  



КАРТОЧКА ОРГАНИЗАЦИИ
	Полное наименование юридического лица/индивидуального предпринимателя
	

	ИНН
	

	Дата регистрации на территории страны регистрации организации в качестве юридического лица/индивидуального предпринимателя
	

	Юридический адрес
	

	Фактический адрес
	

	Номер телефона
	

	Адрес электронной почты
	

	Сайт (при наличии)
	

	Вид(ы) деятельности
	

	ФИО руководителя
	

	Наименование должности руководителя
	



	
	CONSENT TO PARTICIPATE IN THE PROJECT AND REPRESENT INTERESTS

Moscow, Russia                         ____, ___ th 2023

______________________ (hereinafter referred to as Company 1), represented by Director _____________ acting on the basis of the Charter, authorizes ___________________ (hereinafter referred to as Company 2), represented by Director _____________ to represent Company 1 before any third parties, including but not limited to commercial and non-commercial organizations and enterprises within the framework of the implementation of the Project "Materials Center"*, located at the address: Russia, Moscow, Ryazan Avenue, 12, b. 6, fl. 2 (hereinafter referred to as the Project).

[bookmark: _gjdgxs]Company 1, represented by Director _______, also gives its consent to participate in the Project as a Supplier of product nomenclature, placement of samples of the product nomenclature on the Project territory, as well as to use, publish, copy or broadcast of all necessary materials for information purposes, as well as to publish the Company's data on the official website of the Project (http://materialcenter.ru).






Company 1 certifies and guarantees that it
· has no restrictions for doing business in accordance with the Russian legislation and participating in the Project;
· pays all taxes and fees on time. There are no arrears in taxes, fees and other payments;
· is not in the process of reorganization, liquidation, bankruptcy and has no restrictions on carrying out economic activities in the territory of the country of registration of the organization as a legal entity;
· is not a foreign agent;
· guarantees that the quality of the samples of the product nomenclature complies with the quality of the products with certificates supplied to the Customers of the Project.

In case of discrepancies in the text of the Consent, the Russian version will prevail. 










DETAILS
	Legal name
	

	Tax number
	

	Reg. No. , License
	

	Legal address
	

	Tel.
	

	e-mail
	

	Website
	

	Type of business
	

	Name of CEO
	

	CEO/President (type)
	













От лица Общество 1 
(On behalf of the Company 1)

__________









НА БЛАНКЕ ОРГАНИЗАЦИИ


1


